



UANL

**HONORABLE
CONSEJO
UNIVERSITARIO**

ACTA No. 3

**Sesión solemne
30 de octubre de 2025**

**AÑO ESCOLAR
2025 - 2026**



UANL

CONSEJO UNIVERSITARIO

CONVOCATORIA

Que emite el Rector, Dr. en med. Santos Guzmán López, a través del Secretario General, Dr. Mario Alberto Garza Castillo, en los términos de los artículos 57, 58, 79 fracción IV y 83 fracción III del Estatuto General y demás normatividad aplicable, a los integrantes del Honorable Consejo Universitario a la **sesión ordinaria con carácter de solemne** que se desarrollará el **día 30 de octubre de 2025 a las 9:00 h**, en el **Teatro Universitario**, y en su caso, en segunda convocatoria a la sesión del día martes 4 de noviembre a las 9:00 h, en el mismo lugar, bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- I. Registro de asistencia y declaración del *quorum*.
- II. Lectura y aprobación -en su caso- del orden del día.
- III. Presentación de nuevos miembros del Honorable Consejo Universitario.
- IV. Discusión y aprobación -en su caso- del acta de la sesión anterior, de fecha 8 de septiembre de 2025, y que contiene las sesiones de fechas 11, 18 y 24 de septiembre.
- V. Presentación para conocimiento y discusión -en su caso- del Informe de Actividades de la UANL realizadas durante el periodo comprendido del 28 de octubre de 2024 al 27 de octubre de 2025, por parte del Rector, Dr. med. Santos Guzmán López.
- VI. Presentación pública del Informe de Actividades de la UANL, de acuerdo con el programa anexo.

Atentamente,
Alere Flammam Veritatis

Cd. Universitaria, a 20 de octubre de 2025


DR. MARIO ALBERTO GARZA CASTILLO
Secretario General



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN

Torre de Rectoría, Piso 7, Ciudad Universitaria, San Nicolás de los Garza, Nuevo León, México. C.P. 66455
81 8329 4158 • hconsejouni@uanl.mx • www.uanl.mx

SESIÓN SOLEMNE

HONORABLE CONSEJO UNIVERSITARIO

Teatro Universitario | 30 octubre 2025 | 11:00 h

11:00 h
SALA PRINCIPAL

SESIÓN SOLEMNE

- I. Himno Nacional.
- II. Informe de Actividades de la UANL realizadas durante el periodo comprendido del 28 de octubre de 2024 al 27 de octubre de 2025, que presenta el Rector, Dr. med. Santos Guzmán López.
- III. Contestación al Informe de Actividades de la UANL por parte de la M.A. Claudia Jeanneth García Dueñas, Consejera ExOficio por la Escuela Preparatoria No. 9.
- IV. Mensaje del Dr. Samuel Alejandro García Sepúlveda, Gobernador Constitucional del Estado de Nuevo León.
- V. Himno de la Universidad Autónoma de Nuevo León.
- VI. Clausura.



UANL

PROGRAMA

Informe de Actividades de la UANL, durante el periodo
octubre 2024 a octubre 2025



ACTA NÚMERO TRES 2025-2026

Asamblea general ordinaria -con carácter de solemne- del Honorable Consejo Universitario de fecha 30 de octubre de 2025.

La sesión fue presidida por el Rector, Dr. med. Santos Guzmán López; además lo acompañaron a *presidium* el Secretario General, Dr. Mario Alberto Garza Castillo, como Secretario del Consejo; el Secretario Académico, Dr. Jaime Arturo Castillo Elizondo, y el Abogado General, Mtro. Mario Emilio Gutiérrez Caballero.

I. Registro de asistencia y declaración del quorum

Previa convocatoria, y siendo las 9:00 horas del día señalado, reunidos los integrantes del Honorable Consejo Universitario en el Auditorio del Teatro Universitario, Unidad Mederos, dio inicio la sesión una vez comprobado el *quorum* de asistencia que al comenzar era de 140 consejeros, llegando finalmente el número de los presentes a 151, de los cuales seis no tienen autorización para votar porque son coordinadores de sus respectivas dependencias.

La relación de los consejeros que asistieron se incluye como anexo a la presente acta, y se registra en la base de datos del Sistema Administrativo del Honorable Consejo Universitario.

II. Lectura y aprobación -en su caso- del orden del día

Primeramente, el Rector dio lectura al orden del día, mismo que puso a consideración de los asistentes, tal y como se estableció en la convocatoria que oportunamente fue enviada a cada uno de los miembros de este Consejo.

HCU-050-3-25/26. Se aprobó, por unanimidad de los presentes, el orden del día.

III. Presentación de nuevos miembros del Honorable Consejo Universitario

Con el fin de dar inicio al orden del día, el Rector dio lectura a los nombres de los nuevos integrantes del Consejo Universitario, mismos que se registraron para esta sesión y para el resto del periodo escolar, solicitándoles que al escuchar su nombre se pusieran de pie para conocimiento de todos los integrantes de este Organismo.

ACTA NÚMERO TRES 25/26
Sesión solemne 30 de octubre 2025



DEPENDENCIA

Facultad de Contaduría Pública y Admón.
Facultad de Organización Deportiva
Esc. Ind. y Prep. Téc. "Pablo Livas"
Escuela Preparatoria No. 7

CONSEJERO(A)

ExOficio
Profesor
Alumno
Alumno
Alumna

NOMBRE

Dra. Adriana Garza Elizondo
Dr. Heriberto Gerardo Martínez de León
Roberto Carlos Arévalo García
Edgar Rodrigo García Pineda
Miriam Fernanda Álvarez Garza

Enseguida, el Dr. med. Santos Guzmán dio la bienvenida a los nuevos integrantes del Consejo Universitario; asimismo expresó que su voz y voto será de gran importancia para la toma de decisiones que inciden en el desarrollo y la evolución de nuestra Máxima Casa de Estudios.

HCU-051-3-25/26. El número de acuerdo que se indica queda como referencia de este asunto.

IV. Discusión y aprobación -en su caso- del acta de la sesión anterior, de fecha 8 de septiembre de 2025, y que contiene las sesiones de fechas 11, 18 y 24 de septiembre

En este punto el Rector comentó que esta acta se envió con antelación a todos los integrantes del Honorable Consejo Universitario, y les solicitó manifestaran si hubiese alguna observación o aclaración a la misma, antes de pasar a votación.

HCU-052-3-25/26. No habiendo observaciones al respecto se aprobó, por unanimidad de los presentes, el acta número 1, de fecha 8 de septiembre de 2025, y que contiene las sesiones de fechas 11, 18 y 24 de septiembre.

El Dr. Santos Guzmán informó al pleno que el acta en cuestión será publicada en la página web de la Universidad para conocimiento de la comunidad universitaria y de la sociedad en general.

V. Presentación para conocimiento y discusión -en su caso- del Informe de Actividades de la UANL realizadas durante el periodo comprendido del 28 octubre de 2024 al 27 de octubre de 2025, por parte del Rector, Dr. med. Santos Guzmán López

Para proceder con lo anterior, el Secretario General, Dr. Mario Alberto Garza Castillo, mencionó que con base en el Artículo 28 de la Ley Orgánica y de la Fracción XXIII del Artículo 79, Capítulo IV, Título Segundo del Estatuto General, le concedió la palabra al Dr. med. Santos Guzmán López para que procediera a rendir el informe de actividades desarrolladas por la Universidad Autónoma de Nuevo León, mismo que se transcribe enseguida:

ACTA NÚMERO TRES 25/26
Sesión solemne 30 de octubre 2025



UANL

CONSEJO UNIVERSITARIO

Honorables miembros del Consejo Universitario. Muy buenos días tengan todas y todos ustedes. Dando cumplimiento a lo dispuesto en los artículos 28 de la Ley Orgánica y 79 del Estatuto General de la Universidad, me presento ante ustedes en este acto de rendición de cuentas del periodo comprendido de octubre de 2024 al mes de octubre del año 2025. La Universidad Autónoma de Nuevo León reafirma su compromiso con la excelencia académica, la pertinencia social y el desarrollo integral de su comunidad. Actualmente contamos con más de 400 programas educativos, de los cuales 27 son de nueva creación en este año, fortaleciendo especialmente el posgrado. La calidad de nuestra oferta educativa se refleja en más de 170 programas acreditados nacional e internacionalmente, y casi 200 posgrados son reconocidos en el Sistema Nacional de Posgrados. Con una matrícula de más de 221 mil estudiantes, reforzamos el apoyo integral mediante más de 206 mil becas, tutorías y servicios de orientación. Asimismo, extendimos nuestra presencia a través de nuevas Unidades Académicas en municipios como García, Galeana y en la Sierra de Santiago, ampliando la cobertura educativa y reduciendo desigualdades y acercando a la Universidad para todos. En el ámbito de la Investigación, se apoyaron 148 proyectos, con una inversión superior a \$31 millones de pesos, impulsando la generación de conocimiento, la obtención de patentes y la transferencia de tecnología. Nuestra labor cultural, social y deportiva continúa fortaleciendo la identidad universitaria, con más de mil actividades culturales y programas de bienestar que han beneficiado a miles de estudiantes y a la sociedad en general. En el ámbito de la salud y el bienestar, nuestros programas psicosociales han atendido a más de 111 mil personas, reafirmando la prioridad institucional por la salud emocional, la equidad y el respeto a los derechos humanos. Un logro especial fue la inauguración de la Clínica de Servicios Médicos en Linares, que brindará atención de segundo nivel a más de 1,500 trabajadores y sus familias, un hecho histórico que, sin duda, abona en el bienestar laboral de nuestros trabajadores. Avanzamos también hacia el futuro con la Estrategia Integral de Inteligencia Artificial, EsencIA, que posiciona a la Autónoma de Nuevo León como referente nacional en la integración de la Inteligencia Artificial en la educación, y la implementación de microcredenciales que se adaptan a las tendencias mundiales. Nuestra proyección internacional crece con convenios firmados con universidades de España y Francia, y con alianzas estratégicas con distintos sectores empresariales como la CAINTRA Nuevo León y Santander Universidades, entre otras. Dentro de la gobernanza universitaria, la transparencia y la rendición de cuentas siguen las premisas institucionales. Destacamos que la Universidad mantiene finanzas sanas, con ingresos superiores a \$11 mil 600 millones de pesos e inversiones por más de \$176 millones en infraestructura. Reafirmamos además nuestro liderazgo como la universidad más sustentable de México por octavo año consecutivo, y con avances notables en gestión ambiental e infraestructura sostenible. Para continuar, si me lo permiten, las y los invito a presenciar un video que resume la evolución de los principales indicadores educativos, así como las actividades académicas y culturales más relevantes de este periodo.

Enseguida, se proyectó el video a los integrantes del Consejo Universitario conteniendo una reseña de las actividades más relevantes del último año (este video obra en el archivo de la sesión). Acto seguido, el Rector continuó compartiendo el informe:

Los resultados contenidos en este informe corroboran la solidez institucional y el avance constante hacia nuestras metas estratégicas. Hemos trabajado con rigor, transparencia y un claro sentido humanista, entendiendo que la educación es el motor principal de transformación social. Agradezco a todo el equipo de trabajo por su lealtad, compromiso y profesionalismo. Su

ACTA NÚMERO TRES 25/26
Sesión solemne 30 de octubre 2025



UANL

CONSEJO UNIVERSITARIO

dedicación en la planificación, coordinación y seguimiento de las iniciativas institucionales ha sido clave para convertir propuestas en resultados concretos. Agradezco también a las y los profesores por su vocación, excelencia académica y entrega en la formación de generaciones. El trabajo en la docencia, la investigación y la vinculación institucional es el fundamento del prestigio y la relevancia social de la Universidad. De igual manera, a las y los trabajadores administrativos y de apoyo, gracias por su labor silenciosa y el compromiso constante que mantienen el funcionamiento y la calidad de nuestra Institución. Particularmente agradezco a las y los estudiantes por su esfuerzo, creatividad y participación activa. Ellas y ellos son la razón de ser de la Universidad y la inspiración para seguir mejorando. A todos y todas, mi reconocimiento y gratitud. Sigamos trabajando juntos con unidad, respeto y convicción para continuar construyendo una Universidad pública de excelencia, humanista y al servicio de la sociedad. Reafirmamos nuestro compromiso con la formación integral, la educación a lo largo de toda la vida, la investigación de impacto, la vinculación efectiva y la acción pública que promueva el desarrollo equitativo. Sigamos, con responsabilidad y entrega, consolidando a nuestra Universidad como Institución clave en la construcción de un futuro próspero, justo y sustentable para Nuevo León y para México. Muchas gracias.

A continuación, el Secretario General, a nombre del Honorable Consejo Universitario, agradeció y felicitó al Rector por la presentación del Informe de Actividades desarrolladas por la Universidad Autónoma de Nuevo León, en el que informó con detalle el intenso trabajo realizado y los logros alcanzados como una institución pública reconocida a nivel nacional e internacional.

Antes de poner a votación este informe, el Dr. Mario Garza puso a consideración del pleno el informe presentado. Acto seguido preguntó si alguien deseaba hacer el uso de la palabra, por lo que los siguientes consejeros expresaron lo que a continuación se transcribe:

Dr. Atilano Martínez Huerta, Consejero ExOficio por la Facultad de Ciencias Físico Matemáticas: Buenos días a todos, con la venia del presídium y mis compañeros integrantes del Consejo Universitario. Felicito al señor Dr. med. Santos Guzmán López por su gestión humana y responsabilidad social que a todos nos consta. Viendo el video del informe donde se ha preocupado por procurar el bienestar de todos los trabajadores de la Universidad. ¿Cómo? Expandiendo los centros de salud, su programa de basificación que es inédito, yo creo que en administraciones anteriores nunca se había visto esta voluntad de apoyar al trabajador y darle esa seguridad y certeza jurídica, por ello también lo felicito. Obviamente, a todo su equipo de trabajo, por ese compromiso con la excelencia académica, todo el apoyo a los investigadores, el apoyo también en la innovación tecnológica con su proyecto EsencIA a movimiento a realizar. También quiero felicitar el apoyo que ha dado a cada una de facultades y preparatorias con infraestructura y equipamiento. Por lo tanto, yo le deseo lo mejor para el periodo 2025-2026 y como dijo hace rato: “construyámoslo juntos para un futuro mejor para todos universitarios”. Muchas gracias y felicidades.

Jvn. Ángel Osvaldo Arellano Plascencia, Consejero Alumno por la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia: Hola muy buenos días. Mi nombre es Ángel Arellano y en nombre de la comunidad estudiantil de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia expreso una sincera felicitación al Dr. Santos Guzmán López, actual rector de la Universidad Autónoma de Nuevo León, por la presentación

ACTA NÚMERO TRES 25/26
Sesión solemne 30 de octubre 2025



de su cuarto informe de actividades. Como Consejero Alumno me gustaría reconocer y agradecer el apoyo que nos brinda día a día, así como agradecer su liderazgo cercano y su compromiso con la excelencia académica, la internacionalización y el impulso a la participación estudiantil, pilares que fortalecen el crecimiento integral de nuestra Universidad. También me gustaría comentarle que su liderazgo inspira a nuestra generación a continuar construyendo con orgullo una Universidad de clase mundial, humanista y con sentido social. Y ¡que viva el Dr. Santos Guzmán López!

Dra. María Guadalupe Moreno Monsiváis, Consejera ExOficio por la Facultad de Enfermería: Muy buenos días. Con el permiso de los integrantes del Honorable Consejo Universitario, me permito felicitarlo señor Rector, por la presentación de su informe anual de actividades 2025. Los resultados expuestos en cada uno de los 8 ejes rectores son una muestra contundente de su liderazgo y del trabajo en equipo que ha impulsado entre toda la comunidad universitaria. Destaca el esfuerzo sostenido por fortalecer la excelencia académica, eje central para el desarrollo exitoso de nuestros egresados y el futuro prometedor de nuestra Universidad. Es igualmente evidente el impulso a la profesionalización docente, que nos motiva a la superación académica y al desarrollo humano, elementos esenciales en la formación integral que distingue a nuestra Universidad. El fortalecimiento de la investigación ha sido notorio gracias a los apoyos otorgados por nuestra Universidad. En su informe se destaca la excelencia académica, la profesionalización docente y el impulso a la investigación, pilares fundamentales del crecimiento institucional. Es evidente también el impulso a la vinculación estratégica con el sector social, privado, con universidades nacionales e internacionales, lo que ha favorecido la difusión y extensión universitaria y ha fortalecido nuestra identidad, proyectando al mundo las fortalezas de nuestra alma máter. Reconocemos su compromiso con el bienestar de los universitarios que se refleja en cada programa y acción emprendida, lo cual valoramos profundamente todos los universitarios. Su gestión con humanismo ha consolidado un equipo de trabajo fuerte, convencido de que los sistemas los construimos las personas y que deben estar siempre presentes y al servicio de las personas. Reconocemos también su compromiso con la procuración y uso responsable de los recursos, así como su interés en que cada dependencia opere con transparencia y apego a la normativa. Su informe refleja un liderazgo firme, un trabajo colaborativo y un claro apego a los valores institucionales. Hoy con orgullo, podemos decir que contamos con una Universidad sólida, innovadora, incluyente y sostenible, alineada a la Visión UANL al 2040. Muchas felicidades, señor Rector, a usted y a todo su equipo de trabajo por este importante logro que nos ha mostrado en su informe de actividades 2025, felicidades.

Srita. Rebeca Flores Rodríguez, Consejera Alumna por la Facultad de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales: Muy buenos días. Mi nombre es Rebeca Flores, Consejera Alumna por la Facultad de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales. Con el permiso del Dr. med. Santos Guzmán López y del Honorable Consejo Universitario aquí presente, tomo la palabra para hacer un reconocimiento público a la excelente gestión que abarca de octubre 2024 a octubre 2025. Como Consejera Alumna me siento muy orgullosa de pertenecer a una institución cuyo líder siempre apoya a los grandes proyectos en esta Universidad, como la creación de unidades académicas, el apoyo en medicina y, claro, la expansión de becas para los que más lo necesitan, y claro, apoyando también siempre a los docentes y a todos nuestros estudiantes que formamos parte de esta Universidad. Por todo esto mencionado, invito al Consejo que aprobemos y reconozcamos el gran desempeño que tuvo el Rector en esta gestión y muchas felicidades Rector y que sigan los éxitos en pro de nuestra Universidad. Muchas gracias.



Dr. Walcoy Francisco Rivera Zapata, Consejero ExOficio por la Escuela Preparatoria No.

15: Muy Buenos días. Con el permiso de este Honorable Consejo Universitario me permito expresar unas palabras cargadas de reconocimiento y gratitud. Dr. Santos Guzmán, el informe que acaba de presentar no solo da cuenta de resultados, refleja el alma de una Universidad que avanza con visión, con sensibilidad y con profundo compromiso humano. Usted ha guiado a nuestra Universidad con inteligencia, empatía y una vocación genuina por servir. Ha demostrado que educar no es simplemente transmitir conocimiento, sino acompañar, escuchar y dignificar. Ha admirado a cada integrante de nuestra comunidad como portador de sueños, de historias y de oportunidades que merecen ser impulsadas. Su informe claramente muestra que la evolución educativa que hoy vivimos no se mide únicamente en cifras o en infraestructura, se miden al sentido de pertenencia, que florece en cada aula, en cada pasillo, en cada proyecto que abre puertas a la inclusión, a la equidad y a la dignidad. Dr. Santos Guzmán, reciba nuestras más sinceras felicitaciones y agradecimientos. Gracias por recordarnos con cada palabra que cuando la educación se hace con humanidad el impacto es duradero. Felicidades y muchas gracias.

Una vez escuchados los comentarios de apoyo, reconocimiento y felicitaciones al informe de las actividades universitarias que rindió el Rector, el Dr. Mario Garza procedió, como lo determina el protocolo, a ponerlo a votación del Honorable Consejo Universitario.

HCU-053-3-25/26. Se aprobó, por unanimidad de los presentes, el contenido del Informe de las Actividades desarrolladas por la UANL, durante el periodo comprendido del 28 de octubre de 2024 al 27 de octubre de 2025.

El Informe de Actividades desarrolladas en la UANL se incluye en el archivo correspondiente a esta sesión y se publica en la página Web para el conocimiento de toda la comunidad universitaria y la sociedad en general.

Acto seguido, el Dr. Santos Guzmán López solicitó autorización al Consejo Universitario para permitir el acceso a este recinto y estar presentes durante el desarrollo del programa de la sesión solemne, al señor Gobernador, Dr. Samuel Alejandro García Sepúlveda; al Dr. Gustavo Cruz Chávez, Coordinador General de Vinculación Estratégica de la ANUIES, a los secretarios de la administración central, a los miembros de la Junta de Gobierno, de la Comisión de Hacienda, así como a los distinguidos invitados a este evento.

HCU-054-3-25/26. El Consejo aprobó, por unanimidad de los presentes, que todos los invitados puedan ingresar a la sala para ser testigos de esta ceremonia.



UANL

CONSEJO UNIVERSITARIO

RC-HCU-7-005
REV. 00-10/04

VI. Presentación pública del Informe de Actividades de la UANL, de acuerdo con el programa anexo

Siendo las 12:27 horas se llevaron a cabo las actividades de la sesión solemne, de acuerdo al programa anexo a la convocatoria, misma que fue concluida a las 13:23 horas del 30 de octubre de 2025. Todos los expedientes obran en el archivo de la sesión.

DR. med. SANTOS GUZMÁN LÓPEZ
Rector

DR. MARIO ALBERTO GARZA CASTILLO
Secretario General



UANL

ACTA NÚMERO TRES 25/26
Sesión solemne 30 de octubre 2025



UANL

CONSEJO UNIVERSITARIO

ANEXO ÚNICO

1. Relación de los integrantes del Consejo que asistieron a la sesión.

ACTA NÚMERO TRES 25/26
Sesión solemne 30 de octubre 2025

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN

Torre de Rectoría, Piso 7, Ciudad Universitaria, San Nicolás de los Garza, Nuevo León, México. C.P. 66455

81 8329 4158 • hconsejouni@uanl.mx • www.uanl.mx

*UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN
HONORABLE CONSEJO UNIVERSITARIO*

ANEXO ÚNICO

**RELACIÓN DE LOS INTEGRANTES DEL
CONSEJO QUE ASISTIERON A LA SESIÓN**



UANL

CONSEJO UNIVERSITARIO

**RELACIÓN DE LOS CONSEJEROS QUE ASISTIERON A LA
SESIÓN SOLEMNE - INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES DE LA UANL 2025**

Dependencia	Cargo	Nombre del Consejero
Facultad de Agronomía	Consejero Ex-Oficio	M.C. Carlos Alberto Hernández Martínez
	Consejero Profesor	Dr. Juan Luis Garza Castro
	Consejero Alumno	Srita. Jennifer Anahí Rodríguez López
Facultad de Arquitectura	Consejero Ex-Oficio	Dra. María Teresa Cedillo Salazar
	Consejero Profesor	M.A. Víctor Manuel Biassi Pérez
	Consejero Alumno	Jvn. Luis Noé Cabrera Gutiérrez
Facultad de Artes Escénicas	Consejero Ex-Oficio	Mtra. Adriana Briceño Arreazola
	Consejero Profesor	M.E. Francisca Nelly Sánchez González
	Consejero Alumno	Srita. Verónica Salazar Barrientos
Facultad de Artes Visuales	Consejero Ex-Oficio	M.A. Ana Isabel Guzmán Medrano
	Consejero Profesor	M.C.C. María Bertha Rojas Galindo
	Consejero Alumno	Jvn. Roberto Iván Garza Lozano
Facultad de Ciencias Biológicas	Coordinador	Dra. Diana Reséndez Pérez
	Consejero Profesor	Dr. Marco Antonio Alvarado Vázquez
Facultad de Ciencias de la Comunicación	Consejero Ex-Oficio	Dr. Mario Humberto Rojo Flores
	Consejero Profesor	Dra. Carmen Dinorah García Retes
	Consejero Alumno	Srita. Diana Valeria Moreno Rodríguez
Facultad de Ciencias de la Tierra	Consejero Ex-Oficio	Dr. Carlos Gilberto Aguilar Madera
Facultad de Ciencias Físico-Matemáticas	Consejero Ex-Oficio	Dr. Atilano Martínez Huerta
	Consejero Profesor	M.C. Aleida Magdalena Gil González
	Consejero Alumno	Srita. Luzma Sofía García Hernández
Facultad de Ciencias Forestales	Consejero Ex-Oficio	Dr. Luis Gerardo Cuéllar Rodríguez
	Consejero Profesor	Dr. Mauricio Cotera Correa
	Consejero Alumno	Srita. Cynthia Amely Plata Suárez
Facultad de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales	Consejero Ex-Oficio	Dr. Abraham Alfredo Hernández Paz
	Consejero Profesor	Dr. Oswaldo Leyva Cordero
	Consejero Alumno	Srita. Rebeca Flores Rodríguez
Facultad de Ciencias Químicas	Consejero Ex-Oficio	Dra. Argelia Vargas Moreno

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN

Torre de Rectoría, Piso 7, Ciudad Universitaria, San Nicolás de los Garza, Nuevo León, México. C.P. 66455

81 8329 4158 • hconsejouni@uanl.mx • www.uanl.mx



UANL

CONSEJO UNIVERSITARIO

**RELACIÓN DE LOS CONSEJEROS QUE ASISTIERON A LA
SESIÓN SOLEMNE - INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES DE LA UANL 2025**

Dependencia	Cargo	Nombre del Consejero
Facultad de Ciencias Químicas	Consejero Profesor	Dra. María Teresa de Jesús Castillo Escobedo
	Consejero Alumno	Srita. Mia Liliann Vázquez Hernández
Facultad de Contaduría Pública y Administración	Consejero Ex-Oficio	Dra. Adriana Garza Elizondo
	Consejero Profesor	Dr. Heriberto Gerardo Martínez de León
Facultad de Derecho y Criminología	Coordinador	Dr. David Emmanuel Castillo Martínez
	Consejero Alumno	Jvn. Guillermo Gaucin Villarreal
Facultad de Economía	Consejero Ex-Oficio	Dra. Joana Cecilia Chapa Cantú
	Consejero Profesor	M.C. José Raymundo Galán González
	Consejero Alumno	Srita. Julissa Valeria Téllez Hernández
Facultad de Enfermería	Consejero Ex-Oficio	Dra. María Guadalupe Moreno Monsiváis
	Consejero Profesor	Dra. María de los Ángeles Paz Morales
	Consejero Alumno	Srita. Katya Alejandra Aguirre Rodríguez
Facultad de Filosofía y Letras	Consejero Ex-Oficio	Dr. Francisco Javier Treviño Rodríguez
	Consejero Profesor	Dr. Luis Antonio Balderas Ruiz
	Consejero Alumno	Srita. Evelin Rubí Silva Sánchez
Facultad de Ingeniería Civil	Consejero Ex-Oficio	Dr. Ricardo González Alcorta
	Consejero Profesor	M.E.C. Rodolfo Acosta Vázquez
	Consejero Alumno	Jvn. Franco Alexis Ponce Venegas
Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica	Consejero Ex-Oficio	Dr. Arnulfo Treviño Cubero
	Consejero Profesor	Dr. Efraín Alcorta García
	Consejero Alumno	Srita. Attiana del Carmen Barrios Pérez
Facultad de Medicina	Consejero Ex-Oficio	Dr. med. Oscar Vidal Gutiérrez
	Consejero Profesor	Dr. med. Homero Nañez Terreros
	Consejero Alumno	Srita. Jomatry Haydé Hernández Paredes
Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia	Consejero Ex-Oficio	Dr. Gustavo Hernández Vidal
	Consejero Profesor	Dra. Alicia Magdalena Nevárez Garza
	Consejero Alumno	Jvn. Ángel Osvaldo Arellano Plascencia
Facultad de Música	Consejero Ex-Oficio	Dra. Graciela Mirna Marroquín Narváez

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN

Torre de Rectoría, Piso 7, Ciudad Universitaria, San Nicolás de los Garza, Nuevo León, México. C.P. 66455

81 8329 4158 • hconsejouni@uanl.mx • www.uanl.mx



UANL

CONSEJO UNIVERSITARIO

**RELACIÓN DE LOS CONSEJEROS QUE ASISTIERON A LA
SESIÓN SOLEMNE - INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES DE LA UANL 2025**

Dependencia	Cargo	Nombre del Consejero
Facultad de Música	Consejero Profesor	Dra. Antonina Dragan
	Consejero Alumno	Srita. Olivia Yuliana Nova Leyva
Facultad de Odontología	Consejero Ex-Oficio	Dra. María Argelia Akemi Nakagoshi Cepeda
	Consejero Alumno	Jvn. Diego Alberto Díaz Avilán
Facultad de Organización Deportiva	Consejero Ex-Oficio	Dr. Rubén Ramírez Nava
	Consejero Profesor	M.C. Mireya Medina Villanueva
	Consejero Alumno	Jvn. Roberto Carlos Arévalo García
Facultad de Psicología	Consejero Ex-Oficio	Dr. Mario Alberto Loredo Villa
	Consejero Profesor	Dr. Manuel Guadalupe Muñiz García
	Consejero Alumno	Srita. Aiza Xipatli Cordero Rodríguez
Facultad de Salud Pública y Nutrición	Consejero Ex-Oficio	Dr. Manuel López Cabanillas Lomelí
	Consejero Profesor	Dra. Adriana Zambrano Moreno
	Consejero Alumno	Srita. Claudia Lorena Falcón Ordaz
Facultad de Trabajo Social y Desarrollo Humano	Consejero Ex-Oficio	M.T.S. Laura González García
	Consejero Profesor	M.T.S. Lydia del Carmen Ávila Zárate
	Consejero Alumno	Srita. Mónica Alvarado Torres
Escuela Industrial y Preparatoria Técnica "Álvaro Obregón"	Consejero Ex-Oficio	Mtro. Jesús Leos Pérez
	Consejero Profesor	M.D. Roberto Bocanegra Balderas
	Consejero Alumno	Srita. Sofía Hernández García
Escuela Industrial y Preparatoria Técnica "Pablo Livas"	Consejero Ex-Oficio	M.C.E. José Andrés Moreno Banda
	Consejero Profesor	M.D.A. Claudia Josefina Pérez Dumont
	Consejero Alumno	Jvn. Edgar Rodrigo García Pineda
Escuela y Preparatoria Técnica Médica	Consejero Ex-Oficio	M.A. Arnulfo Garza Garza
	Consejero Profesor	M.P. Jessica Guerrero Martínez
	Consejero Alumno	Srita. Ana Carolina Gorrochotegui Iracheta
Preparatoria No. 1	Coordinador	M.D.F. Eric Josué Garza Leal
	Consejero Profesor	M.C. José Juan Miranda Torres
	Consejero Alumno	Jvn. César Ramsés Garza González

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN

Torre de Rectoría, Piso 7, Ciudad Universitaria, San Nicolás de los Garza, Nuevo León, México. C.P. 66455

81 8329 4158 • hconsejouni@uanl.mx • www.uanl.mx



UANL

CONSEJO UNIVERSITARIO

**RELACIÓN DE LOS CONSEJEROS QUE ASISTIERON A LA
SESIÓN SOLEMNE - INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES DE LA UANL 2025**

Dependencia	Cargo	Nombre del Consejero
Preparatoria No. 2	Consejero Ex-Oficio	M.E.S. Oscar Cortés Torres
	Consejero Profesor	M.A. Carlos Gerardo Ramírez Eguía
	Consejero Alumno	Jvn. Edwin Arlef Ruiz Jasso
Preparatoria No. 3	Consejero Ex-Oficio	M.E.S. Susana Guadalupe Pérez Trejo
	Consejero Profesor	M.C. Gerardo Rangel Rodríguez
	Consejero Alumno	Srita. María Fernanda Flores Dávila
Preparatoria No. 4	Consejero Ex-Oficio	M.C. Carlos Ramón Cruz Vega
	Consejero Profesor	Mtro. José Roberto Delgado Lerma
	Consejero Alumno	Jvn. Luis Fernando Rodríguez Ramírez
Preparatoria No. 5	Consejero Ex-Oficio	E.E. Zeuz Fernando Ibarra Montemayor
	Consejero Profesor	M.I. Jaime Antonio de León González
Preparatoria No. 6	Consejero Ex-Oficio	M.A.E. Raúl Téllez Tamez
	Consejero Profesor	M.C. Héctor Athanasius Soto Rodríguez
	Consejero Alumno	Srita. Ariana Michelle Rocha Valdez
Preparatoria No. 7	Consejero Ex-Oficio	Mtra. Cenia de la Garza Salinas
	Consejero Profesor	Mtra. María del Carmen Aguilar Cortés
	Consejero Alumno	Srita. Miriam Fernanda Álvarez Garza
Preparatoria No. 8	Consejero Ex-Oficio	M.A. Ricardo Martínez Garza
	Consejero Profesor	Lic. Benito Ruiz Domínguez
	Consejero Alumno	Srita. Karla Ximena Carrasco López
Preparatoria No. 9	Consejero Ex-Oficio	M.A. Claudia Jeanneth García Dueñas
	Consejero Alumno	Jvn. Emiliano García Lozano
Preparatoria No. 10	Coordinador	M.C. Dámaris Ledezma Martínez
	Consejero Profesor	Mtro. Luis Alfredo Barbosa Saavedra
Preparatoria No. 11	Coordinador	Q.C.B. Nancy Delia Hernández Rodríguez
	Consejero Profesor	M.E. Joel Hilario Ortíz López
	Consejero Alumno	Jvn. Jorge Humberto Peña Barrientos
Preparatoria No. 12	Consejero Ex-Oficio	M.C. Jesús Eduardo Garza de León

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN

Torre de Rectoría, Piso 7, Ciudad Universitaria, San Nicolás de los Garza, Nuevo León, México. C.P. 66455

81 8329 4158 • hconsejouni@uanl.mx • www.uanl.mx



UANL

CONSEJO UNIVERSITARIO

**RELACIÓN DE LOS CONSEJEROS QUE ASISTIERON A LA
SESIÓN SOLEMNE - INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES DE LA UANL 2025**

Dependencia	Cargo	Nombre del Consejero
Preparatoria No. 12	Consejero Profesor	M.A. Gilberto Sánchez Plascencia
	Consejero Alumno	Srita. Jaqueline Zubiri García
Preparatoria No. 13	Consejero Ex-Oficio	Dr. Víctor Hugo Almaguer Beltrán
	Consejero Profesor	Dr. Omar Garza Marroquín
	Consejero Alumno	Jvn. René Marcelo Aguirre Villalón
Preparatoria No. 14	Consejero Ex-Oficio	M.D.I.E. Aurora Carolina Gómez Treviño
	Consejero Profesor	M.D.I.E. Gabriela Armendáriz Álvarez
	Consejero Alumno	Jvn. Fabián Uriegas Miramontes
Preparatoria No. 15	Consejero Ex-Oficio	Dr. Walcoy Francisco Rivera Zapata
	Consejero Profesor	Dr. Mauricio Benavides Villanueva
	Consejero Alumno	Srita. Isabela González Ochoa
Preparatoria No. 16	Consejero Ex-Oficio	Dra. Gabriela Marylú Salinas Flores
	Consejero Profesor	M.E.S. Luis Alberto Pérez Chávez
	Consejero Alumno	Srita. Daniela Alexandra Arquieta García
Preparatoria No. 17	Consejero Ex-Oficio	M.A.I.N. Juan Adán González Villarreal
	Consejero Profesor	Dra. Evelia del Carmen Boeta López
	Consejero Alumno	Srita. Madeleyn Olivares Sánchez
Preparatoria No. 18	Consejero Ex-Oficio	M.E.C. Jesús Ramiro Quiroga Villarreal
	Consejero Profesor	M.D.I.E. Perla Lozano González
	Consejero Alumno	Srita. Ashley Keisi Villarreal Esparza
Preparatoria No. 19	Consejero Ex-Oficio	M.D.O. Sandra Margarita Martínez Rodríguez
	Consejero Profesor	M.D.O. Anabel Pereyra Cavazos
	Consejero Alumno	Jvn. Manuel Alejandro Martínez Estrada
Preparatoria No. 20	Consejero Ex-Oficio	M.N.I. Mario Alberto Díaz Rodríguez
	Consejero Profesor	Dra. Guadalupe Angélica Marroquín Cavazos
	Consejero Alumno	Jvn. Samael Galván Rodríguez
Preparatoria No. 21	Consejero Ex-Oficio	M.A. Tirso Manuel Rodríguez Álvarez
	Consejero Profesor	Dra. Yesenia Margarita Álvarez Ríos

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN

Torre de Rectoría, Piso 7, Ciudad Universitaria, San Nicolás de los Garza, Nuevo León, México. C.P. 66455

81 8329 4158 • hconsejouni@uanl.mx • www.uanl.mx



UANL

CONSEJO UNIVERSITARIO

**RELACIÓN DE LOS CONSEJEROS QUE ASISTIERON A LA
SESIÓN SOLEMNE - INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES DE LA UANL 2025**

Dependencia	Cargo	Nombre del Consejero
Preparatoria No. 21	Consejero Alumno	Srita. Damaris Dayanara López Lozano
Preparatoria No. 22	Consejero Ex-Oficio	Dr. Ricardo Romo Treviño
	Consejero Profesor	Dr. Anastacio Javier Leal Chapa
	Consejero Alumno	Jvn. Adrian Leal Benavidez
Preparatoria No. 23	Consejero Ex-Oficio	M.C. Ramón Alanís Carreón
	Consejero Profesor	Dr. Gerardo Alonso Tamez Guerra
	Consejero Alumno	Jvn. Gerónimo Daniel Martínez Puente
Preparatoria No. 24	Coordinador	M.E.S. Nora Alicia Guerra Ramos
Preparatoria No. 25	Consejero Ex-Oficio	M.A.E. Armida Arizaí Riestra de la Cruz
	Consejero Profesor	M.M.C. Juan Antonio Cuéllar Carvajal
	Consejero Alumno	Jvn. Martín Alexander Elizondo Castillo

Total de asistentes:

151

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN

Torre de Rectoría, Piso 7, Ciudad Universitaria, San Nicolás de los Garza, Nuevo León, México. C.P. 66455

81 8329 4158 • hconsejouni@uanl.mx • www.uanl.mx

ACTA No. 3

↔
Sesión solemne
30 de octubre de 2025

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN HONORABLE CONSEJO UNIVERSITARIO

Dr. med. Santos Guzmán López
Rector

Dr. Mario Alberto Garza Castillo
Secretario General

